

Hallan 'narcotúnel' en Tijuana

Escrito por Agencias
Miércoles 03 de Noviembre de 2010 16:30

Los militares encontraron más de 24 toneladas de marihuana



, en el túnel que traspasa la frontera

TIJUANA, Noviembre 03 de 2010.- Este miércoles, el Ejército de México localizó un narcotúnel que inicia a unos metros antes de la línea divisora en la Garita de Otay y cruza a Estados Unidos.

Al inicio del túnel se encontró 4.49 toneladas y al finalizar el túnel en tierras estadounidenses, 20 toneladas más.

El hallazgo fue llevado a cabo, tras recibir una llamada anónima donde advirtieron de un terreno sospechoso de la colonia Nueva Tijuana.

Ségun informes la medida aproximada del túnel es de dos metros cuadrados y alrededor existen viviendas. Aún no hay detenidos y se espera más información.